

Einladung zum 8. Pecha-Kucha-Nachmittag

Erfolgreiche Kooperationen zwischen Kultur & Tourismus in Vorarlberg

Montag, 3. Dezember 2018, 17.00 Uhr, Fabrik Klarenbrunn, Klarenbrunnstraße 46, Bludenz

Der Eintritt ist frei. Wir freuen uns, wenn Sie Partner, Freunde, Mitarbeiter, Interessierte mitbringen!



Foto: Hanno Mackowitz

Ein kurzweiliger Nachmittag, ein Überblick zu herausragenden Beispielen von Zusammenarbeit! Seit einigen Jahren ist dieser lebendige Nachmittag mit Kurzpräsentationen traditionell die letzte Veranstaltung der »Plattform Kultur & Tourismus« im jeweiligen Jahr.

Genießen Sie mit uns eine originelle Schau spannender Projekte zwischen professionellen Gastgebern in Vorarlberg und Kulturschaffenden im ganzen Land!

Kolleginnen und Kollegen präsentieren mit 20 Folien a' 20 Sekunden ausgewählte Kooperationsprojekte. Eine originelle Perlenkette an innovativen Ideen, Erfahrungen und erfolgreicher Zusammenarbeit im ganzen Land.

Wir bitten um eine kurze Info zu Ihrem Kommen an jutta.metzler@vorarlberg.travel

Die Plattform Kultur & Tourismus vernetzt die Vorarlberger Kulturschaffenden mit den international tätigen Touristikern des Landes. Ihr Ziel ist, Gedankenaustausch, das gegenseitige Kennenlernen der ProtagonistInnen untereinander und die Entwicklung von Kooperationsstrategien. Gastgeber sind die Kulturabteilung mit Unterstützung der Wirtschaftsabteilung der Vorarlberger Landesregierung und Vorarlberg Tourismus. Programmgestaltung Winfried Nußbaumüller, Christian Schützinger und Hans-Joachim Gögl.

Das Programm

Fabrik Klarenbrunn – eine beispielhafte Sanierung
Arch. Daniel Büchel,
Arch. Christian Schmoelz

Kultur & Tourismus in der Kulturstrategie Bludenz
Christoph Thoma,
Kulturstadtrat Bludenz

Alpine Art Muttersberg – Der Kunstweg am Muttersberg
Kerstin Biedermann-Smith, Alpenregion Bludenz Tourismus

Geburtstagsparty mit Museen – 125 Jahre Vorarlberg Tourismus. Eine Bilanz.
Brigitte Plemel,
Vorarlberg Tourismus

Kulturpavillon Blumenegg
Alexandra Wucher, Obfrau des Vereins »Burgfreunde Blumenegg«, Dietmar Nigsch, Walser Herbst

alpenarte – Ein neues Festival für junge, klassische Musik, Schwarzenberg,
Hans Metzler

Lingenau erzählt – Ein Dorf, viele Geschichten
Isabella Natter-Spets, Initiatorin

Architektur für Gastgeber – Baukultur & Tourismus
Arch. Elmar Ludescher, Arch. Philip Lutz, Ludescher+Lutz Architekten

Villa Müller – Von Gästezimmer bis Coworking, Feldkirch
Lukas Böckle, Leerstandsagentur NEST

Vorarlberg Tourismus **VORARLBERG**